



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

8 Pièces

232 m²

Réf. 7_11003RM

1 975 000 €

Le Pradet

Maison à vendre (83220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le pradet villa vue mer situé dans un lotissement fermé, jolie villa néo provençale parfaitement entretenue d'une surface habitable d'environ 232m2, idéalement situé à proximité immédiate des plus belles plages du pradet. Cette villa offre un cadre idéal pour une vie de famille, disposant d'un magnifique jardin plat et paysager de 1600m2 avec piscine couverte et bénéficiant d'une belle vue mer et un accès direct à la mer. La villa se compose d'un hall d'entrée, d'un double séjour avec cheminé donnant sur terrasse et jardin, d'une cuisine équipé, quatre chambres, un bureau, et deux salles de ...

Le pradet villa sea view located in a gated subdivision, pretty neo-provencal villa perfectly maintained with a living area of approximately 232m2, ideally located in the immediate vicinity of the most beautiful beaches of le pradet. This villa offers an ideal setting for family life, with a magnificent flat and landscaped garden of 1600m2 with covered swimming pool and benefiting from a beautiful sea view and direct access to the sea. The villa consists of an entrance hall, a double living room with fireplace opening onto the terrace and garden, a fitted kitchen, four bedrooms, an office, ...

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

